

Was diesen Ort so besonders macht

- individuelles, altersgerechtes, barrierefreies und attraktives Wohnen
- lichtdurchflutete und großzügige Räumlichkeiten
- eine offene Begegnungsstätte mit Café
- gemeinsame Aktivitäten
- Leben und Wohnen im Quartier
- schön gelegen im Stadtteil Ehmén im Neubaugebiet Kerksiek in direkter Nachbarschaft zur Kerkenkita



Selbstbestimmt älter werden

Es geht um weit mehr als „nur“ ums Wohnen.



Modernes Wohnen

Seniors- und Begegnungszentrum
Bertha-von-Suttner



Wir freuen uns auf Sie!

Diakonisches Werk Wolfsburg e.V.
Seniors- und Begegnungszentrum
Bertha-von-Suttner
Feldscheide 6, 38442 Wolfsburg/Ehmén

Tel. 05362/504 404-0
Fax 05362/504 404-555

bertha-von-suttner@diakonie-wolfsburg.de

www.diakonie-wolfsburg.de

Stand: Mai 2018



Das Wohnkonzept

Mitten im Neubaugebiet Kerksiek im schönen Stadtteil Ehmen befindet sich das im August 2016 eingeweihte Senioren- und Begegnungszentrum Bertha-von-Suttner. Es ermöglicht individuelles, attraktives, altersgerechtes und barrierefreies Wohnen. Der Neubau verfügt über insgesamt 90 Pflegeplätze in lichtdurchfluteten Zimmern mit eigenem Bad, davon 86 Einzelzimmer und zwei Doppelzimmer. Sechs der Einzelzimmer sind als XXL Zimmer angelegt, um Bewohner in besonderen Lebenssituationen versorgen zu können. Alle Räume sind nach einem ausgefeilten Farbkonzept gestaltet und ausgestattet. Eigenes Mobiliar kann auf Wunsch mitgebracht werden. Große und liebevoll gestaltete Gemeinschaftsflächen ermöglichen ein Leben im Miteinander. Eine offene Begegnungsstätte mit Café ist in das Seniorenzentrum integriert. Im zweiten Obergeschoss befinden sich Seniorenwohnungen.

Mitten im Leben

Das Senioren- und Begegnungszentrum Bertha-von-Suttner bietet einen abwechslungsreichen Alltag mit einem vielfältigen Veranstaltungsangebot. Gleichzeitig ist es ein Haus des Friedens, der Solidarität und der Toleranz ganz im Sinne der Namensgeberin Bertha von Suttner. Sie erhielt vor mehr als 100 Jahren als erste Frau den Friedensnobelpreis.



Verlässlich und zugewandt

Ein Konzept ganzheitlicher Pflege auf Grundlage des christlichen Menschenbildes ist der Kern unserer Arbeit und unseres Selbstverständnisses. Wir sind ein kompetenter Anbieter moderner Wohn- und Pflegekonzepte für Senioren. Ein multiprofessionelles Team steht für eine verlässliche Unterstützung eines selbstbestimmten Lebens in allen Lebensbereichen. Der Bereich der sozialen Kontakte liegt uns hierbei besonders am Herzen. Wert legen wir auch auf die Bereiche Mobilität, kommunikative Fähigkeiten, psychische Problemlagen und Alltagsanforderungen.



Beratung – individuell und persönlich

Ihre Zufriedenheit zählt. Sprechen Sie mit uns über Ihre Wünsche und Bedürfnisse. Vereinbaren Sie Ihren persönlichen Kennenlerntermin und lassen Sie sich von uns fachkundig beraten. Verschaffen Sie sich bei einem Rundgang durch unser modernes Haus einen persönlichen Eindruck.